

Die **BLEIB GESUND STIFTUNG** zeichnet das

Projekt

"Hilfen für Kinder psychisch kranker Eltern und ihre Familien"

entwickelt und umgesetzt vom Team um den Dipl. Psychologen und Pädagogen Andreas Schrappe von der Evangelischen Beratungsstelle für Erziehungs-, Familien-, Ehe- und Lebensfragen in Würzburg,

im Rahmen des Oskar-Kuhn-Preises 2007 mit einer "Lobenden Anerkennung" aus.

Begründung:

Die Evangelische Beratungsstelle bietet mit diesem Projekt präventive Hilfe mit nachhaltigem Charakter an. Zum einen werden die betroffenen Kinder und ihre Familien in akuten Krankheitsphasen aktiv unterstützt und begleitet, darüber hinaus wird das Risiko von psychischen Spätfolgen für die Kinder stark minimiert. Ein aus Sicht der Jury vorbildhaftes Projekt mit großem Potenzial, das bundesweite Aufmerksamkeit und Nachahmung verdient.

Berlin, den 22. Juni 2007

Thomas Kuhn

Vorstandsvorsitzender der BLEIB GESUND STIFTUNG